

Fecha: 10/01/2025 Audiencia 4.200 Sección: LOCAL \$111.009 Tirada: 1.400 Frecuencia: DIARIO Vpe: Vpe pág: \$234.300 Difusión: 1.400

Ocupación:

47,38%



Ceremonia de Titulación:

CFT/IP Santo Tomás Temuco titula a cerca de 700 nuevos técnicos profesionales en solemne ceremonia en el Teatro Municipal

Vpe portada:

\$234.300

Este martes 07 de enero se llevó a cabo en el Teatro Municipal de Temuco la ceremonia de titulación de cerca de 700 nuevos egresados del CFT/ IP Santo Tomás Temuco. La ocasión estuvo marcada por un ambiente de emoción y solemnidad, donde los titulados recibieron su reconocimiento oficial por el esfuerzo y dedicación invertidos durante su formación académica.

En una jornada cargada de simbolismo, familiares, amigos v autoridades de sede se reunieron para celebrar este importante logro en la vida de los egresados, quienes darán el siguiente paso en su inserción al mundo laboral, siendo ahora parte activa de las diversas áreas profesionales en la región.

Juan Carlos Barrientos, director académico del CFT/IP Santo Tomás Temuco, destacó la trascendencia de este momento indicando que "hoy vivimos una ceremonia solemne, que es un gran paso para los titulados y también para muchas familias de la región. Estos nuevos profesionales abren las puertas a un futuro lleno de oportunidades, y como institución educativa. estamos muy orgullosos de ser parte de su crecimiento y desarrollo. Esta es una muestra del compromiso que tenemos con la educación superior de calidad, que prepara a los estudiantes para enfrentar los desafíos del mundo laboral con éxito".

El evento reafirmó el rol fundamental del CFT/IP Santo Tomás Temuco en la formación de profesionales altamente capacitados, comprometidos con el desarrollo de la región y el país. Celebrando el esfuerzo y dedicación de sus estudiantes, quienes dan un paso definitivo hacia la construcción de su futuro profesional.

La rectora de Santo Tomás Temuco, Rosemarie Junge, por su parte indicó que "este día de celebración adquiere aún más relevancia al recordar que somos parte de una institución que ha sido reconocida por su excelencia. La Comisión Nacional de Acreditación



(CNA) ha otorgado al Centro de Formación Técnica Santo Tomás la acreditación institucional en Nivel de Excelencia, por 6 años, en las dimensiones de docencia y resultados del proceso formativo: gestión estratégica y recursos institucionales; aseguramiento interno de la calidad y Vinculación con el Medio".

Las carreras del CFT/IP que egresaron a nuevos técnicos y profesionales son: Técnico en Diseño Digital y Publicitario; Técnico en Sonido; Téc-

nico en Turismo; Técnico en Administración; Técnico en Administración de Recursos Humanos; Gastronomía Internacional y Tradicional Chilena; Técnico Jurídico; Preparador Físico: Técnico en Deportes: Topografía: Técnico en Educación Especial; Técnico en Educación Parvularia: Técnico en Educación Parvularia 1° y 2° Básico; Técnico en Enfermería; Técnico en Enfermería Gineco Obstétrica y Neonatal; Técnico en Enfermería Mención Terapias Complementarias; Técnico en Farmacia; Técnico en Laboratorio Clínico. Banco de Sangre e Imagenología: Técnico en Podología Clínica; Técnico en Registros e Información Biomédica; Técnico en Odontología Mención Higienista Dental; Técnico Laboratorista Dental; Técnico en Veterinaria y Producción Pecuaria; Técnico Agrícola y Ganadero; Construcción Civil; Técnico en Construcciones Civiles; Ingeniería de Ejecución en Administración; Servicio Social: Técnico en Trabaio Social y Analista Programador.

Ester Reyes, egresada de la carrera de Técnico en Laboratorista Dental del Centro de Formación Técnica sostuvo respecto a la casa de estudios que "Santo Tomás Temuco no solo nos brindó los conocimientos y habilidades necesarias para ser desenvolvernos en nuestras respectivas áreas, sino que también ha sembrado en nosotros actitudes inspiradas en valores institucionales, enseñándonos a tomar decisiones informadas y éticas".